



Dieses Siegel soll Konsumenten im Internethandel als Orientierungshilfe dienen. Das Logo „Österreichischer Onlineshop“ deutet darauf hin, dass der Händler Wert auf heimische Wertschöpfung legt. Das Gremium des oberösterreichischen Versand-, Internet- und allgemeinen Handels bestätigt, dass die Firma

„HAPPY-FOTO GmbH“

im Jahr 2026 eine aktive Mitgliedschaft bei der Wirtschaftskammer hat. Sie unterliegt damit dem Grunde nach den strengen österreichischen Rechtsstandards und Vorschriften im Zusammenhang mit dem Onlinehandel.



Landesgremium des Versand-, Internet- und allgemeinen Handels

Gerald Walter
Obmann

Thomas Kern, BSc
Geschäftsführer

Linz am 8.1.2026